



## Sinatra-Klassiker und Wiegenlied erfreuen Gäste

Bester Stimmung zeigten sich am Freitag während des Sommerfestes die Bewohner und Gäste des „Gutleuthauses“. Für diese ist das Sommerfest der Arbeiterwohlfahrt mittlerweile zu einer festen Institution geworden. Nicht wenige Besucher bringen Angehörige und Freunde mit. Sehr beliebt sind dann die Plätze vor dem Haus unter der großen schattenspendenden Linde. Auch das Programm konnte sich wieder sehen lassen, zu dessen Gelingen zahllose Helfer beitrugen. Besonders freute sich Hausleiterin Andrea Fautz darüber, „dass sich so viele junge Menschen bei diesem Fest engagieren und sich

für die Senioren einbringen“. Über Applaus konnte sich zunächst Klavierspielerin Erika Jagow mit ihren musikalischen Grüßen zu Kaffee und Kuchen freuen. Sie begleitete auch Mitarbeiter Pascal Lemmer bei seiner Premiere als Sänger. Dieser gewann die Sympathien des Publikums mit dem Klassiker „My Way“, den Frank Sinatra bekannt gemacht hat. Die elfjährige Amina Aoun entschloss sich spontan, mit „Sandmännchens Wiegenlied“ die Besucher zu erfreuen. Später unterhielt Entertainer Rudolf van Niel die Gäste. Zuvor wurde der Flammkuchenofen angeworfen. Text/Foto: Gareus-Kugel